

Bericht des Regionsspielleiters

Sehr geehrte Sportkameradinnen und -kameraden,

für die gute Zusammenarbeit in der letzten Saison möchte ich mich herzlichst bei euch bedanken. Dies gilt besonders für die Staffelleiter, die ihre Arbeit sehr pflichtbewusst erledigt haben.

Trotz des neuen Bilanzwertsystems mussten nur wenige Spieler gesperrt werden. Ein Hauptgrund dafür waren sicherlich die hohen Toleranzwerte, die sich zur nächsten Saison leider verschärfen werden.

Der Spielbetrieb funktionierte weitestgehend reibungslos und die Mannschaftsführer sorgten dafür, dass die Spielergebnisse zeitnah in Click-TT eingetragen wurden.

Im Spielbetrieb auf Regionsebene (bis Kreisliga) gingen 99 Mannschaften in 10 verschiedenen Staffeln an den Start.

In der Kreisliga Trier wurde die Mannschaft des TTF Konz III und in der Kreisliga Wittlich die SG Butzweiler/Kordel II Meister. Beide Mannschaften dominierten ihre Klassen und gewannen alle Spiele, sodass sie ohne Verlustpunkt die Saison beendeten. Etwas knapper ging es in den 1. Kreisklassen zu. In der 1. Kreisklasse Trier wurde der SV Ruwer Meister, der sich in der „Klasse der zurückgezogenen Mannschaften“ (3 Mannschaften mit (z) gekennzeichnet) durchsetzen konnte. Den zweiten direkten Aufstiegsplatz in die Kreisliga sicherte sich der FC Bausendorf, der Meister der 1. Kreisklasse Wittlich wurde.

In der 2. Kreisklasse Saar setzte sich die SG Blau-Weiß Greimerath an die Spitze und steigt ebenso wie die TuS Mosella Schweich II (Meister 2. Kreisklasse Trier) und der SV Morbach II (Meister 2. Kreisklasse Wittlich) als Meister in die 1. Kreisklasse auf.

In der 3. Kreisklasse Staffel I wurde der SSG Kernscheid II Meister. In der zweiten Staffel setzte sich der FC Können Abt. TT III als Gruppensieger durch und in der dritten Staffel der 3. Kreisklasse sicherte sich der TuS Wehlen II die Meisterschaft.

Neben dem direkten Aufstieg als Meister war diese Saison ebenfalls der Aufstieg über die Relegationsrunde möglich. Die Relegationsspiele wurden dieses Jahr erstmals zentral durch die SG Butzweiler/Kordel ausgerichtet und am Sonntag, den 28.04. ausgetragen. Der FC Könen konnte seinen Platz in der 2. Bezirksliga gegen den VfL Monzel verteidigen, ebenso wie die zweite Mannschaft des Vereins ihren Platz in der Kreisliga Trier behalten darf. Im Relegationsspiel um den Aufstieg in die Kreisliga Wittlich setzte sich die Mannschaft aus der 1. Kreisklasse durch, der SFC Bombogen. Einen Aufstiegsplatz sicherte sich ebenso die TTF Konz V, die in der nächsten Saison in die 1. Kreisklasse an den Start gehen darf.

Die Relegationsspiele um den Aufstieg in die 2. Kreisklasse gewannen die DJK Buchholz IV, die TSG Trier-Biewer II und der SV Kell II.

Seit dem Frühjahr ist die Regions-Homepage umgestellt und zeigt sich im Design der Verbands-Homepage. Neben einem Kalender für alle Veranstaltungen der Region finden sich dort auch Infos zum Spielbetrieb und zu Turnieren.

Gruß
Christian Grundhöfer
(Regionsspielleiter)